



English Story Hour - 2025-26

English Story Hour 1 – one hour for the students of the 1st Class

Course Instructor: Frau Durrani

Time: Monday 12:15 – 13:00

An introduction to English in a fun environment. We will read stories, sing songs, dance, play games, and complete fun worksheets all while increasing our English vocabulary. The group runs throughout the year but may have to be split if more than 20 children register.

English Story Hour 1 – eine Stunde für die Schülerinnen und Schüler der 1. Klasse

Kursleiterin: Frau Durrani

Zeit: Montag, 12:15 – 13:00 Uhr

Eine Einführung in das Englische in einer unterhaltsamen Umgebung. Wir werden Geschichten lesen, Lieder singen, tanzen, Spiele spielen und lustige Arbeitsblätter ausfüllen, während wir gleichzeitig unseren englischen Wortschatz erweitern. Die Gruppe findet das ganze Schuljahr über statt, muss aber möglicherweise aufgeteilt werden, wenn sich mehr als 20 Kinder anmelden.

AG-Start: Montag, 10. November

Ort: Raum [2.0G-01](#) Gruppenraum

English Story Hour 2 – one hour for the students of the 2nd Class

Course Instructor: Frau Durrani

Time: Wednesday, 12:15 – 13:00

A continuation of last year's English learning adventure. We will read new stories, sing songs, dance, and complete fun worksheets all while increasing our English vocabulary. The

group runs throughout the school year but may have to be split if more than 20 children register.

English Story Hour 2 – eine Stunde für die Schülerinnen und Schüler der 2. Klasse

Kursleiterin: Frau Durrani

Zeit: Mittwoch, 12:15 – 13:00 Uhr

Eine Fortsetzung des Englisch-Lernabenteuers des letzten Jahres in einer unterhaltsamen Umgebung. Wir werden neue Geschichten lesen, Lieder singen, tanzen, Spiele spielen und lustige Arbeitsblätter ausfüllen, während wir gleichzeitig unseren englischen Wortschatz erweitern. Die Gruppe findet das ganze Schuljahr über statt, muss aber möglicherweise aufgeteilt werden, wenn sich mehr als 20 Kinder anmelden.

AG-Start: Mittwoch, 12. November

Ort: Raum [2.0G](#)-01 Gruppenraum

Registration Form

 (Bitte hier abtrennen)

Name des Schülers/der Schülerin: _____ Klasse: _____

Im Schuljahr 2025/26 nimmt mein Kind an folgenden AGs teil:

ESH 1 ESH 2

(Unterschrift eines Erziehungsberechtigten) (Tel.-Nr., unter der Sie während der AG-Zeit
erreichbar sind)